

Juvignac

Gala de l'école de Danse Classique : 190 élèves sont montés sur scène

Midi Libre ^{80^{ans}}

Publié le 09/06/2024 à 05:05



À l'opéra Berlioz du Corum de Montpellier, une pluie de lumières est tombée sur les danseurs.

Dimanche 2 juin, s'est déroulé le grand spectacle annuel de l'école de danse classique de Juvignac, sur la scène de l'opéra Berlioz du Corum de Montpellier. À 20 h précises, s'ouvrait le rideau sur les 190 élèves de l'école, pour le traditionnel défilé qui regroupe, sur scène, tous les âges de 4 ans à 70 ans.

Un moment toujours émouvant, aussi bien pour les élèves que pour le public, venu en grand nombre assister à ce gala attendu chaque année, avec impatience.

Les spectateurs ont ensuite été emportés vers le «Monde imaginaire de Pan», grand thème de la soirée. Un voyage féerique au départ de Londres, vers des mondes imaginaires tour à tour émouvants, mystérieux et envoûtants.

Toutes les sections représentées

Toutes les sections étaient représentées : classique, cabaret et autres styles. Les personnages principaux étaient Peter Pan, Wendy, Clochette et le Capitaine Crochet.

Les professeurs ont félicité tous les élèves pour leur travail et leur assiduité, ainsi que les couturières qui ont réalisé un grand nombre de costumes chatoyants et colorés. Tous ont réussi à relever le défi de présenter ce spectacle, avec un mois d'avance par rapport aux autres années.

Enfin, les deux professeurs et chorégraphes Françoise et Thomas De Haro ont créé et mis en scène ce magnifique gala. Ces derniers ont remercié les bénévoles qui œuvrent en coulisses, tour à tour.

Après un final enlevé, souligné par une pluie d'étoiles descendant des cintres, le public enthousiasmé a pu applaudir l'ensemble des élèves puis repartir avec des rêves plein le cœur et des étoiles dans les yeux.

Correspondante Midi Libre : 06 27 13 31 48